

**Señor de la Vida,
te rogamos por la
Conferencia de Religiosas y Religiosos de Chile**

Junto a nuestras hermanas y hermanos,
nos detenemos atentas/os como centinelas,
confiadas/os como un amigo,
felices y enamoradas/os,
y fijos los ojos en tu rostro
para verte mirar,
dejarme mirar,
y aprender a mirar en la misma dirección.



Para pasar por el corazón

“La inserción en la crisis y la distancia con respecto a ella para interpretarla, para darle sentido: éste es quizás el aporte más necesario y el más propio de la profecía consagrada. La fe no nos aleja de la pandemia, sino que nos permite entrar desde fuera en su esencia, para abrirla a nuevos horizontes. Muchas comunidades religiosas han entrado en los últimos meses en procesos profundos de oración, discernimiento y visión profética, en comunión solidaria con la humanidad, con la tierra, con la historia toda [...]

Se ha dicho con insistencia que el distanciamiento físico forzado por la pandemia es una extraordinaria oportunidad para la conexión en muchos otros sentidos. El aislamiento no es una opción para la Vida Religiosa hoy, porque ya hay demasiada gente aislada en el mundo. ¿Cómo conectaremos al todo, familia humana, a aquellas/os que no tienen acceso al planeta virtual?”.

Guillermo Campuzano, CM,

La vida religiosa en la encrucijada de una situación límite: animación, formación y misión en tiempos de pandemia. Revista CLAR



Rezamos

Roguemos por nuestra Conferencia de Religiosas y Religiosos de CHILE, y junto a ella por todos los Institutos Religiosos de Vida Apostólica, los miembros de Institutos Seculares y de Nuevas Formas de Consagración, por el Orden de las Vírgenes, por los monjes y monjas de voca-

ción contemplativa, y por cuantos han recibido el don de la llamada a la consagración, para que, precedidos por Jesús Resucitado, seamos profetas del amor de Dios y auténticos testigos de la Vida Nueva, en la realidad actual de nuestra sociedad.

- **Virgen del Carmen de Maipú**, cuide de quienes están enfermas/os a causa del COVID-19...
- **Virgen del Carmen de Maipú**, abrace a quienes fallecieron en las diversas Congregaciones...
- **Virgen del Carmen de Maipú**, anime a quienes sirven a los más pobres con gestos concretos de solidaridad...
- **Virgen del Carmen de Maipú**, fortalezca todo empeño de creatividad en este tiempo que nos toca vivir...
- **Virgen del Carmen de Maipú**, ilumine el corazón de cada religiosa/o, para ser capaz de ponerse en movimiento y nunca dejarse paralizar por el miedo...
- **Virgen del Carmen de Maipú**, comprometa nuestra oración desde la experiencia de la encarnación, aprendiendo a mirar la realidad desde una “mística de ojos abiertos”. Mirar de esta manera solo es posible cuando se ama el mundo con sus límites, diversidades y confrontaciones, como Dios lo ama...
- **Virgen del Carmen de Maipú**, nos implique en la construcción de un mundo más justo y más humano.
- **Virgen del Carmen de Maipú**, nos anime a reconectarnos con nuestra hermana madre Tierra, como itinerario de una Vida Religiosa que renueva su Alianza con el Dios de la Vida y con todos los seres creados...
- **Virgen del Carmen de Maipú**, nos enseñe a frecuentar el futuro con una relectura de evaluación y proyección renovada, y por sobre todo a vivir con profunda alegría nuestra vocación de centinelas de esperanza...

¡Toda la Vida Religiosa de América Latina y el Caribe, unida a la Conferencia de Religiosas y Religiosos de Chile!